



Das motivierte Ginesta Team in St. Moritz steht Ihnen gerne zur Verfügung:
Alessandra Laffranchi, Immobilienberaterin – Franco Giovanoli, Leiter Vermarktung –
Patrizia Kreis, Immobilienberaterin

Wir sind gekommen, um zu bleiben.

Darum unterstützen wir mit Stolz und Freude die «Open Doors Engadin» und das «Festival da Jazz».

Mit unserer Filialeröffnung in St. Moritz vor drei Jahren haben wir uns entschieden, uns ganz zu der wunderschönen Region hier zu bekennen. So sehen wir uns als Teil der Gemeinschaft und als Dienstleister, der in einer der beliebtesten Ferienregionen der Schweiz Menschen mit den richtigen Liegenschaften verbindet. Und weil wir so herzlich willkommen geheissen wurden, freuen wir uns, der Region mit unseren Sponsoring-Engagements etwas zurückgeben zu können.

Um erfolgreich Immobilien vermarkten zu können, ist die Verankerung in der Region entscheidend. Nur wenn jeder Mitarbeiter die Region und die Menschen kennt, kann er für Verkäufer das Beste aus Ihrer Immobilie herausholen und Interessenten das vermitteln, was sie wirklich suchen. Weil wir das mit unserer bald achtzigjährigen Firmenge-

schichte wie kaum jemand anders wissen, sind wir ins Engadin gekommen. Der Start und die Entwicklung waren so erfolgreich, dass wir bereits personell und räumlich erweitern konnten und wir mit diesen ausgewählten Sponsoring unseren Namen mit den Werten und Zielen verknüpfen können, die uns am Herzen liegen: eine vielfältige Kultur, eine attraktive Wirtschaftsregion und schöne Momente für die Menschen.

Eine Region mit hohen Ansprüchen

Die weltweite Bekanntheit von St. Moritz zieht eine gehobene internationale Klientel an, die hier die schönsten Tage im Jahr verbringt. So ist die Nachfrage nach Immobilien im ganzen Engadin hoch, die Preise sind gestiegen und es lässt sich klar sagen: Wer hier eine Ferienliegenschaft sucht, lässt sich das gerne etwas kosten und sieht sie auch

als Wertanlage. Denn er weiss, dass man hier mit ausserordentlichen Naturerlebnissen, exquisiter Kulinarik und hochkarätigen Anlässen immer wieder unvergleichliche Ferien erleben wird.

Zwei Anlässe für die Engadiner und unsere Gäste

Die grosse Herausforderung für die Region ist dabei schon immer gewesen, dass sich diese Welt mit dem alltäglichen Leben der Engadiner verbindet und alle voneinander profitieren können. So haben wir uns gezielt dafür entschieden, die Highlights in der Eventagenda der Region zu unterstützen, die allen gefallen und jede und jedem einen tollen Mehrwert bieten. Und die darum ideal zu uns passen.

Architektur für alle:

Open Doors Engadin

Erstmals kommt das bereits in Basel und Zürich erfolgreich umgesetzte Konzept für Architekturliebhaber ins Engadin und da sind wir natürlich gerne als Sponsor mit dabei: Am Wochenende vom 25. und 26. Juni öffnen achtzig herausragende Bauten im Engadin und Bergell ihre Türen für die Öffentlichkeit. Eine Gelegenheit für die interessierte Bevölkerung und Touristen, einen vertieften Einblick zu erhalten, wie über Epochen in der Region immer wieder Bauwerke entstanden sind, die damals wie heute aufgrund unterschiedlicher architektonischer Qualitäten aus der Masse herausstechen. Als Vermittler von Architektur freuen wir uns, mit diesem Engagement mithelfen zu können, Open Doors als jährlich stattfindenden Fixpunkt in der Engadiner Kulturagenda zu etablieren.

Let the Music play: Festival da Jazz

Auch in der 15. Ausgabe geben sich hier wieder grossartige Künstler mit weltweiter Bekanntheit, lebenslange Geheimtipps und erfolgreiche Newcomer in diversen Locations die Klinke in die Hand. Mit grossen Namen wie David Sanborn, China Moses, James

Morrison oder Gianna Nannini – um hier nur eine kleine Auswahl zu nennen – verspricht 2022 musikalisch ein hervorragender Jahrgang zu werden. Vom 7. bis 31. Juli wird das «Festival da Jazz» in St. Moritz für eine aussergewöhnliche Stimmung sorgen und wir sind stolz darauf, einen Beitrag zum Gelingen leisten zu können. Nämlich als Enabler des Konzerts von Dave Grusin & Lee Ritentour, die am Samstag des Eröffnungswochenendes den Californian Way of Life und damit ganz viel musikalische Sonne ins Hotel Reine Victoria bringen werden.

«Ich freue mich persönlich sehr, dass wir durch unsere erfolgreiche Tätigkeit einen Beitrag zur kulturellen Vielfalt hier in meiner Heimat leisten können.»

Franco Giovanoli,
Ginesta Immobilien AG
Leiter Vermarktung St. Moritz

Wir sagen Danke.

Dass wir als Unternehmen so gut aufgenommen worden sind hier, ist uns eine Ehre. Und wie die stetig steigenden Zahlen und die zunehmenden Anfragen bestätigen, ist die Freude gegenseitig. Darum unser Versprechen an Sie: Wir sind ganz angekommen hier und wir werden bleiben, um für Sie die jederzeit erste Adresse bei Ihrem Immobilienverkauf oder -kauf zu sein.

Ginesta
Immobilien

Immobilien – Werte – Leben

Ginesta Immobilien AG
Via Serlas 23 | 7500 St. Moritz
Tel. 081 836 73 30 | www.ginesta.ch